

PEU À PEU DEVIENT POURTANT PLUS QUE SONGE ANDRÈS GARCIA & THE GHOST

DU 5 AU 10 JUIN 2018

EN SEMAINE 20H, DIMANCHE 18H

UNE PERFORMANCE KALEIDOSCOPIQUE DONT ÉMER- GENT DES PAYSAGES INTÉRIEURS

Andrès Garcia & The Ghost s'intéresse avec cette nouvelle création à un pan essentiel et bouleversant de la création de l'écrivain et poète suisse Robert Walser : les micro-grammes.

Pour donner corps à ce mystérieux chef-d'œuvre calligraphique – pas moins de 526 feuillets recouverts d'une écriture minuscule au crayon retrouvés dans les archives de l'artiste – Andrès Garcia et Laurent Valdès ont imaginé une performance créée en collaboration avec le chorégraphe Gregory Stauffer et la metteure en scène Manon Krüttli.

Peu à peu devient pourtant plus que songe fusionne musique, dispositif vidéo sculptural aux projections multiples et chorégraphie. Un dispositif organique, proche du tableau vivant. A partir d'un rapport frontal avec les spectateurs, les performeurs se déplacent et expérimentent l'état de promenade, cher à Walser.

DISTRIBUTION

Conception composition, instruments et voix **Andrès Garcia** Conception, vidéo et dispositif scénique **Laurent Valdès** | Dramaturgie **Manon Krüttli** | Chorégraphie **Gregory Stauffer** | Création sonore **Clive Jenkins** | Création lumière **Jonas Bühler** | Voix et instruments **Priscilla Chevrot** | Clarinette basse, saxophone **Nicola Orioli** | Trombone **Adrien Branger** Chœur d'hommes, direction **Nabila Schwab**

INCITATION

Imaginer les microgrammes de Walser qui se déploient dans tout l'espace visuel et sonore.



EN BREF

PUBLICS Secondaire II dès la 1ère : CFPAA, ECG, Collège

DISCIPLINES langues | arts visuels | musique

THÉMATIQUES Robert Walser | du texte à l'espace

RÉSERVATIONS www.galpon.ch

PLUS D'INFORMATIONS Nathalie Tacchella
contact@galpon.ch ou T. 022 321 21 76